



Werner Schottmüller
Steinäckerstr. 2
76337 Waldbronn
Telefon (0 72 43) 6 66 44
E-Mail:
werner.schottmueller@t-online.de

Oktober 2017

Faustball-Jahresbericht 2017

Hallenrunde 2016/2017

5 Mannschaften spielten an drei Spieltagen um die Meisterschaft in der Bezirksliga. Die Spieltage fanden in Ettlingen-Bruchhausen und Bretten statt. Meister wurde die 2. Mannschaft vom TV Schluttenbach, sie wird in der kommenden Runde in der Landesliga spielen.

Abschlusstabelle Halle 2016/2017:

1. TV Schluttenbach 2	14 : 2
2. TV Öschelbronn	12 : 4
3. TSV Rintheim 3	8 : 8
4. SG Eggenstein/ESG Ka	4 : 12
5. TV Bretten 2	2 : 14

Erfolge von Mannschaften des Turngaus in der Hallenrunde:

Vier Mannschaften spielten vom Turngau in der höchsten badischen Klasse.
2 mal ESG Ka, TSV Rintheim und TV Bretten.

Die Frauenmannschaft des TV Bretten belegte in der 2.BL-West den 4. Platz.

Bei den Deutschen Meisterschaften der Senioren M60 in Koblenz errang der TV Schluttenbach den 2. Platz,

Nur 2 Vereine im Turngau, ESG Frankonia Karlsruhe und TV Bretten, konnten für die Hallenrunde Jugendmannschaften melden.

Feldrunde 2017

Auch an der Feldrunde beteiligten sich 5 Mannschaften in der Bezirksliga. 2 Spieltage wurden in Rintheim und ein Spieltag in Öschelbronn ausgerichtet. Meister im Turngau Karlsruhe wurde die Mannschaft Rintheim 2.

Abschlusstabelle Feld 2017:

1. TSV Rintheim 2	16 : 0
2. TV Öschelbronn	10 : 6
3. TV Bretten 2	10 : 6
4. TV Schluttenbach 3	4 : 12
5. TV Bretten 3	0 : 16

Erfolge von Mannschaften des Turngau in der Feldrunde:

1. Bundesliga-Süd Frauen: TV Bretten 8. Platz.

Die Frauenmannschaft aus Bretten ist z. Z. leider die einzige Mannschaft im Turngau die in einer der höchsten Deutschen Spielklassen spielt.

Verbandsliga Baden: TV Bretten 3. Platz, ESG Frankonia Ka 5. Platz.

Erfolge bei Deutschen Meisterschaften:

Jugend U12 männlich: TV Bretten 16. Platz

Der TV Schluttenbach war Ausrichter der **Deutschen Meisterschaft Senioren M60**.

Die Mannschaft des Gastgebers belegte den 3. Platz

Turnfestsieger in Berlin wurde der TV Schluttenbach in der Seniorenklasse M60.

Mit Bretten, ESG Karlsruhe und Schluttenbach waren in der Feldsaison 3 Vereine an den Jugend-Rundenspielen in Baden beteiligt. Hier gilt es, für die Zukunft weiteres Potential zu gewinnen.

Werner Schottmüller

Fachwart Faustball Turngau Karlsruhe